

ちゅうりっぷぐみだより

2025年9月

尚徳福祉会 馬橋保育園



夏の猛暑が続き、秋の心地よい風が待ち遠しくなってきました。猛暑のなか、外遊びが制限されていた夏。ちゅうりっぷ組では、夏野菜の収穫をしたり、給食でカレーにトッピングしてみんなで食べ、夏野菜の生長を共に喜び合ったり、味わったりしました。また、夏ならではの色水遊びや水遊び、泡遊び、寒天遊びなどで遊び、暑さに負けないくらい楽しく元気に過ごしました。まだまだ暑い日が続きますが暑さが和らいだら近くの公園に行き、秋の自然に触れながら散歩に出かけたり、夏の分までしっかり外遊びの時間を取り入れ、思いっきり身体を動かして秋の楽しさを感じてもらえたら嬉しいです。

○ねらい

- ・夏から秋にかけての自然に関心を持ち、触れたり見たりすることを楽しむ。
- ・保育士等に見守られながら身のまわりのことに関心を持ち、自分でしようとする。
- ・友だちと関わって遊ぶ楽しさを味わう。

○今月の予定

- 1日(月) 引き渡し訓練
- 9日(火) 乳児計測
- 12日(金) 乳児夏祭り
- 26日(金) 避難訓練



○おしらせ

- ✓9月もまだ暑い日が続きます。引き続きシャワー・水遊びを行いますのでタオルの準備をお願いします。
- ✓10月に予定しております。保育参加・面談については別添資料をご覧ください。



○お願い

- ・9時30分に主活動が始まります。9時20分までに登園のご協力をよろしくお願いいたします。
- ・持ち物の記名をよろしくお願いいたします。記名が薄くなっている場合は上から再度書いてください。
- ・身の回りのことに自分で挑戦し練習をしています。お子様の着脱しやすい上着やズボンでの登園、着替えの準備の方をよろしくお願いいたします。

「もこもこ ふわふわ 泡遊び！」

ちゅうりっぷ組の子どもたちが楽しんだ泡遊び！泡を目の前にすると「いい匂い～」と石鹸の香りを楽しんだり、泡を手にした、「気持ちいい～」と泡の感触を楽しむ子どもたちの姿がありました。食紅で泡に色を付けるとコップの中に好きな色の泡を入れ、オリジナルのアイスやジュースに見立てて遊ぶ子や青色と黄色の泡を混ぜ、「メロンソーダ作ったよ！」と嬉しそうに教えてくれる子もいました。目をキラキラさせて泡遊びに参加する子どもたちの姿はとても楽しそうで嬉しそうな子どもたちの笑顔を見るととても癒されました♪

「ぺたぺた にじいろのさかな」

8月の制作はにじいろのさかなをイメージした魚を作りました。カラーセロファンを使用し、スタンドグラス風にしてみました。制作が大好きなちゅうりっぷ組の子どもたちは制作物を目にすると「やりたい！」と寄ってきて、椅子に座って待機。好きな色のカラーセロファンをラミネートシールにぺたぺた貼り、一人一人オリジナルの魚を作りました。完成した魚をちゅうりっぷ組の部屋の窓に飾ると、「きれいだね」「かわいい！」「これ僕の魚！」など自分で制作した魚に愛着を持っている子や気に入って眺めている子どもの姿が見られました。光に照らされるととてもきれいに映り、子どもたちの個性あふれる魚が元気よく泳いでいるようでした♪